

## PROVINCIA

## JANDA

# El GDR valora a través de ASAJA el impacto del Programa LiderA

● Durante el periodo 2010-2012 se destinó 1.760.505,00 euros al sector agrícola, ganadero, forestal y agroindustrial

José María Rui VEJER

El Grupo de Desarrollo Rural (GDR) del litoral de la Janda ha aprovechado la celebración de la primera jornada técnica ganadera organizada por ASAJA en Vejer, para difundir entre todos los ganaderos y agricultores asistentes los resultados e impacto del Plan de Actuación Global LiderA, que gestiona este grupo en colaboración con la Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente, en lo que se refiere a las ayudas concedidas a beneficiarios del sector agrícola, ganadero, forestal y agroindustrial de su ámbito de actuación.

Los datos aportados por el GDR del litoral de la Janda en cuanto al impacto de la gestión del Plan de Actuación Global LiderA en el sector agrícola, ganadero, forestal y agroindustrial del litoral de la Janda durante el periodo 2010-2012 han sido en cuanto a fondos públicos destinados a este sector de 1.760.505,00 euros; con una inversión aprobada de 4.092.406,12 euros y una ayuda pública concedida de 1.474.061,12 euros; que ha permitido aprobar 57 expedientes, lo que supone un porcentaje de ejecución de la medida 411 de un 83,73%.

Esta jornada técnica, primera de una serie de cuatro, forma parte de las actuaciones contempladas en el proyecto promovido por ASAJA y cofinanciado por el GDR del litoral de la Janda, a través del Plan de Actuación Global LiderA, denominado 'Transferencia de conocimientos al sector ganadero de vacuno extensivo de carne del litoral de la Janda'. Durante este año Conil, Barbate y Tarifa también serán escenario de sendos eventos de estas características.

La jornada técnica fue inaugurada por Miguel Ángel Peña, presidente del GDR y concejal de Ganadería del Ayuntamiento de Vejer, y por Cristóbal Cantos, secretario general de ASAJA Cádiz. Los ponentes participantes fueron Manuel Jiménez Benítez de la Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente, con la ponencia 'Identificación animal en vacuno extensivo. Requisitos de la condicionalidad, controles y resultados de los mismos'; José María Jiménez Fernández de la Diputación de Cádiz, con la ponencia 'Manejo animal en explotaciones de ganado extensivo' y Cristóbal Cantos de ASAJA, con la ponencia 'la ganadería extensiva en la futura Política Agraria Común (PAC)'.

## MEDINA SIDONIA

## Personas con discapacidad podrán acogerse también a los viajes del Imserso

Los vecinos que deseen participar en el programa deberán acreditar su grado de discapacidad

J. M. Ruiz MEDINA SIDONIA

El Área de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Medina Sidonia, ha informado que la Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y Orgánica (Cocemfe) ha abierto el plazo para disfrutar de una nueva campaña

de vacaciones del Instituto de Mayores y Servicios Sociales (Imserso).

Así, aquellos vecinos que deseen participar en el programa de vacaciones deberán acreditar un grado de discapacidad física u orgánica igual o superior al 33%, teniendo prioridad aquellos que superen el 50%. También se exige ser mayor de 16 años, con autorización del padre, madre o tutor en caso de menores de edad. Pueden asistir con carácter excepcional los hijos de los beneficiarios menores de 16 años, siempre que se justifique la

imposibilidad de poder viajar sin su compañía. Tendrán que llevar acompañante, aquellas personas que utilicen silla de ruedas o que requieran ayuda, para desarrollar las actividades básicas de su vida.

La Concejalía de Servicios Sociales asidonense ha informado que las personas interesadas podrán solicitar entre los destinos denominados, 'Especial Carnaval (Fundación ONCE) en los destinos de Conil o Tenerife; turno especial de Semana Santa en Benidorm, Mojácar, Torremolinos y Torreveja; playas para los meses de abril y mayo en Fuengirola; Alboraya, Almuñécar, Benidorm y Oropesa; turno de islas en marzo, abril y mayo en Tenerife, Gran Canaria y Mallorca; turno de interior en abril y mayo en Logroño, Avilés, Poio y Oviedo y el turno de balnearios en Pontevedra en los meses de marzo y abril.

## VEJER



MANUEL ARAGÓN PINA

## La peña Las 22 curvas reestrena su sede social

Una paella sirvió de excusa para reunir a varias decenas de aficionados a las dos ruedas, que acudieron desde la localidad vejeriega y desde otros puntos de la provincia para reabrir la sede de la peña

Las 22 curvas, en la que había sido su sede hasta hace unos meses en la plaza de la Paz. Como atractivo también se instaló una pista de competición de mini motos.



MANUEL ARAGÓN PINA

## Éxito de público en la primera matanza popular

Unas 2.000 personas han acudido a presenciar la primera matanza popular organizada por la Delegación del Mayor del Ayuntamiento con la colaboración de los dos centros de Día de Mayores de Vejer,

celebrada en el recinto ferial La Noria. A través de expositores, y de las explicaciones y representación a cargo de Juan José Román García, 'Juanino' se pudo conocer todo lo relacionado con la matanza.

## VEJER

## Rocío Vázquez deja buen sabor de boca en la peña flamenca Aguilar de Vejer

Fue acompañada a la guitarra por el también onubense, José María Domínguez

J. M. Ruiz VEJER

Con numerosa presencia de socios y aficionados al flamenco la sede de la peña flamenca Aguilar de Vejer ha acogido una velada flamenca que duró aproximadamente dos horas, y cuya actuación estuvo a cargo

de la cantaora Rocío Vázquez, que fue acompañada a la guitarra por José María Domínguez, ambos de Huelva.

Esta actuación fue elegida por la Confederación de Peñas Flamenca de Andalucía que era la que organizaba esta edición dentro del sexto circuito regional, dedicado esta vez al cantaor Antonio Fernández Díaz 'Fosforito'. Por tal motivo la peña flamenca agradeció a la Confederación esta valiosa colaboración y dejó constancia de ello, según apunta su presidente, Diego Gómez Pareja.